

Strasbourg, le 02 septembre 2021

Objet : Lettre d'adhésion au Global Compact des Nations Unies

L'EM Strasbourg s'est engagée en 2008 auprès du Pacte Mondial des Nations Unies, démontrant ainsi sa volonté à adopter des pratiques socialement responsables.

Cette nouvelle Communication sur l'Engagement (COE) constitue la déclaration publique par laquelle l'école réaffirme ses efforts dans le cadre de la mise en œuvre et la promotion des dix principes du Pacte Mondial des Nations Unies.

L'école est engagée en termes de responsabilité sociétale en intégrant à son ADN les valeurs d'éthique, de diversité et de développement durable. En tant qu'établissement d'enseignement supérieur, l'EM Strasbourg dispose d'un large champ d'action et est en mesure de faire progresser les principes du Pacte Mondial non seulement avec ses étudiants, enseignants, personnels administratifs et équipes de recherche, mais également à l'ensemble des entreprises et organisations partenaires.

L'Ecole joue notamment son rôle dans l'atteinte des 17 Objectifs du Développement Durable (ODD), proposés par les Nations Unies, selon les différents champs d'actions dont elle dispose.

Au nom de l'EM Strasbourg, je suis heureux de renouveler notre adhésion aux principes du Pacte Mondial des Nations Unies et notre engagement à partager les progrès réalisés au sein de nos différents services avec l'ensemble de nos parties prenantes.

Bien sincèrement,
Herbert Castéran, directeur général de l'EM Strasbourg

